

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-12-04

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Sie haben Angst, mit mir in Kontakt zu treten. Sie scheißen sich vor mir völlig an. Sie sind armselig, erbärmlich und jämmerlich sowie inkompetent, arrogant, ignorant, respektlos, anstandslos, verlogen, korrupt, gierig, böse. Ja, diese Ansicht habe ich. Und ich habe über zwölf Jahre mit Ihnen Erfahrung sammeln können. Ich weiß ganz genau, wovon ich schreibe. Schon klar, oder? Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. **Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?**

Ihr Klaus Schreiner